



Jugend und Senioren

Wir kümmern uns um:

- einen Ort, wo sich Jugendliche treffen können
- Mitwirkung der Jugend bei Projekten
- Seniorentreff

Jugend und Senioren

"Generationen verbinden – wir kümmern uns darum!

Für die **Jugendlichen** in unserer Gemeinde schaffen wir einen Ort, an dem sie sich treffen, austauschen und gemeinsam Abenteuer erleben können.

Mit unserer Initiative sorgen wir dafür, dass junge Menschen Raum haben, um Freundschaften zu knüpfen, ihre Talente zu entfalten und ihre Ideen einzubringen. Denn wir glauben daran, dass die Stimme der Jugend gehört werden sollte – auch bei Projekten, die unsere Zukunft gestalten.

Gleichzeitig kümmern wir uns um unsere **Senioren**, indem wir einen herzlichen Seniorentreff etablieren, wo Erfahrungen ausgetauscht, Geschichten erzählt und gemeinsame Aktivitäten genossen werden können. Denn wir wissen, wie wichtig es ist, dass auch unsere älteren Mitbürger einen Ort haben, an dem sie sich wohlfühlen und Teil einer lebendigen Gemeinschaft bleiben können.

Wir laden Sie ein, Teil dieser **generationsübergreifenden** Bewegung zu werden. Mit unserer Unterstützung bringen wir Jugendliche und Senioren zusammen, um voneinander zu lernen, sich zu inspirieren und gemeinsam die Vielfalt des Lebens zu genießen.

Kontaktieren Sie uns, damit wir uns gemeinsam um unsere Jugendlichen und Senioren kümmern können!"